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Nach Auskunft von Frau Schwebs steht die Straße in Waldeshöhe nicht unter Denkmalschutz. 

  

Mit Frau Holtz und Herrn Kowalski wurden Gespräche zur Unterhaltungspflege im Gemeindege-
biet am 03.01. geführt.  Diskutiert wurden die durchzuführenden Objekte. Herr Kowalski wird die 
Flächen in den Ortsteilen Belling, Sandförde und Waldeshöhe neu vermessen. Am 31.01.  wer-
den die Objekte weiter konkretisiert. Im März soll die Ausschreibung erfolgen. Der Gemeindear-
beiter Herr Bollmann soll die Pflege des Spielplatzes mit Sandberg an der Schule übernehmen. 
Herr Bollmann hat keine Bedenken.   

Frau Holtz 

 

Der Stromversorger für die Feuerwehr fällt nach Eingang der Angebote teurer aus, als geplant. 
In Haushalt sind hier Kosten von 16 T€ einzuplanen. 

Frau Toubier  

 

Es liegt der Bauantrag zum Schleppdach auf den Sportplatz gemäß Planungen 2021/22 vor.  

Der Eigenanteil der Gemeinde (4 T€) ist im Haushalt aufzunehmen. Der Bauausschuss spricht 
sich einstimmig für die Durchführung der Maßnahme aus, unabhängig von dem Bestand des 
Vereines bedeutet dies eine Aufwertung des Gemeindeobjektes. 

Frau Forejt / Frau Tourbier 

 

Am 25.11 fand eine Brandverhütungsschau der Grundschule statt. Die Mängel wurden nach 
Auftragserteilung durch den Bürgermeister abgestellt.  

 

Zurzeit ist ein Förderprogramm für Ganztagsschulen durch das Land in Erarbeitung.  

Dieses stellt bei dem Ausbau/ Sanierung der Grundschule einschließlich des Hortes eine Förde-
rung von 65 % in Aussicht. Der Bauausschuss spricht sich für eine Bedarfsmeldung aus. Der 
Termin 20.01.23 ist zu beachten.  Unabhängig von dieser Möglichkeit sollten vorrangig eu-
ropäische Fördermittel beantragt werden, da Planungen und Ausschreibungen nach dessen Kri-
terien erfolgten und Investitionen in diese förderfähig sind.    

Frau Zimmermann, Herr Grossmann    
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Der Bau der Feuertreppe in der KITA Blumenhagen ist abgeschlossen. Hier muss noch die 
Fluchttür verändert und eine Umzäunung am Ende der Treppe errichtet werden.  

6 T€ sind hier im Haushalt einzuplanen.  

Frau Tourbier, Herr Grossmann   

 

Der Bauausschuss spricht sich nach Diskussion für weitere Sanierungsarbeiten an der KITA in 
Blumenhagen aus. 2023 soll ein Fördermittelantrag für ein Dach und Fassadensanierung ge-
stellt werden. Die Förderung soll mindestens 65% betragen. Die Bauausführung könnte 2024 
erfolgen.    

Herr Grossmann  

 

In der Angelegenheit Zuarbeit zur Antragstellung der Gemeinde als Tourismusentwicklungsge-
biet wird Frau Hanusch gebeten ihre Zuarbeiten zum Entwicklungskonzept Schlauchturm zur 
Verfügung zu stellen, da diese bereits eine breite Palette abdecken und nicht neu erarbeitet 
werden muss. Frau Hanusch stimmt dem Vorschlag zu.  

 

Die 1. Veranstaltung zum B.- Plan gegenüber dem alten Friedhof entsprechend dem Protokoll 
(14.11.22 zu TO5 2. Abs.) soll spätestens im Februar erfolgen.  

Frau Forejt.     
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